

## Polres Sumedang Siapkan Rekayasa Lalu Lintas untuk Antisipasi Kemacetan Nonton Bareng Final Liga 1

Sumedang - [SUMEDANG.WARTAWAN.CO.ID](http://SUMEDANG.WARTAWAN.CO.ID)

May 31, 2024 - 11:34



Sumedang - Polres Sumedang telah menyiapkan rekayasa lalu lintas guna mengantisipasi kemacetan yang mungkin terjadi di berbagai titik keramaian di wilayah Kabupaten Sumedang selama pelaksanaan nonton bareng (nobar) final Liga 1 antara Persib Bandung dan Madura United. Kegiatan nobar ini dijadwalkan

berlangsung pada hari Jumat, 31 Mei 2024, pukul 18.00 WIB.

Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, mengungkapkan bahwa langkah-langkah antisipasi telah diambil untuk memastikan kelancaran arus lalu lintas dan keamanan selama acara nobar berlangsung. "Kami telah menyiapkan skema rekayasa lalu lintas di beberapa titik keramaian untuk menghindari kemacetan yang mungkin terjadi akibat meningkatnya volume kendaraan dan aktivitas warga yang ingin menyaksikan final Liga 1," ujarnya.

Beberapa titik yang menjadi fokus rekayasa lalu lintas meliputi kawasan pusat perbelanjaan, alun-alun, dan lokasi-lokasi strategis lainnya yang diperkirakan akan menjadi pusat keramaian. Polres Sumedang telah menempatkan personel di berbagai titik tersebut untuk mengatur lalu lintas dan memastikan keamanan.

Selain itu, Polres Sumedang juga berkoordinasi dengan instansi terkait, seperti Dinas Perhubungan dan Satpol PP, untuk mendukung kelancaran pelaksanaan rekayasa lalu lintas. "Kami mengimbau kepada masyarakat untuk mematuhi arahan petugas di lapangan dan menghindari parkir sembarangan yang dapat mengganggu kelancaran arus lalu lintas," tambah AKBP Joko Dwi Harsono.

Kegiatan nonton bareng final Liga 1 ini diharapkan dapat berlangsung dengan aman dan tertib. Masyarakat yang mengikuti nobar juga diimbau untuk menjaga ketertiban dan kebersihan lingkungan, serta tidak melakukan tindakan yang dapat mengganggu ketertiban umum.

Kapolres Sumedang juga mengajak warga untuk menikmati pertandingan dengan penuh sportivitas dan menjunjung tinggi semangat persatuan. "Mari kita dukung tim kesayangan kita dengan cara yang baik dan tidak mengganggu ketertiban umum. Semoga pertandingan final ini dapat membawa kebahagiaan dan kebanggaan bagi kita semua," pungkasnya.

Dengan rekayasa lalu lintas yang telah disiapkan dan kerjasama dari semua pihak, diharapkan pelaksanaan nonton bareng final Liga 1 di Kabupaten Sumedang dapat berjalan lancar dan sukses tanpa adanya kendala berarti.